

Pressemitteilung

Düsseldorf, 01.04.2022



FKF-Award für Achterbahn *The Ride to Happiness by Tomorrowland* verliehen 35 Mitglieder des FKF e.V. übergeben den Award an das Plopsaland de Panne

Am Samstag, den 26. März 2022, wurde der FKF-Award durch eine Delegation von 35 Vereinsmitgliedern im belgischen Plopsaland de Panne übergeben. Der FKF-Award gehört zu den wichtigsten Auszeichnungen und wird seit 2003 durch den Freundeskreis Kirmes und Freizeitparks e.V. (FKF) verliehen. Symbolisiert durch einen Glasquader mit dreidimensionalem, laser-graviertem Riesenrad, zeichnet der FKF-Award besondere Neuheiten des Vorjahres von europäischen Freizeitparks und Schaustellern aus. Die Gewinner des FKF-Awards werden jährlich von den Mitgliedern des Freundeskreis Kirmes und Freizeitparks e.V. gewählt.

Die ausgezeichnete Achterbahn ist eine vom deutschen Hersteller Mack Rides gebaute Anlage des Typs Xtreme Spinning Coaster. Diese 920 Meter lange Achterbahn überzeugt mit einer Höhe von 33 Metern, fünf Inversionen, zwei Katapultstarts und sich drehende Wägen. Auf der bis zu 90 km/h schnellen Achterbahn erleben die Fahrgäste verschiedene Schwerelosigkeitsmomente, außergewöhnliche Fahrfiguren und einen auf die Fahrt synchronisierten OnBoard Soundtrack. Mit *The Ride to Happiness* entstand in Kooperation mit dem Lizenzpartner Tomorrowland ebenfalls ein neuer Themenbereich, der das Gesamterlebnis abrundet.

Jährlich werden mehrere europäische Neuheiten mit einem FKF-Award ausgezeichnet. Neben **The Ride to Happiness by Tomorrowland** wurde in diesem Jahr **Villa Vendetta** in Tivoli Gardens mit einem FKF-Award honoriert.

Der Freundeskreis Kirmes und Freizeitparks e.V. ist Deutschlands mitgliederstärkster Verein für Kirmes- und Freizeitparkfans. Die ordentliche Vereinsgründung fand im Dezember 1997 auf dem Hamburger Winterdom statt. Der FKF e.V. organisiert laufend eine Vielzahl von Treffen und Veranstaltungen in Freizeitparks und auf Kirmessen, wobei die Gemeinschaft der Vereinsmitglieder im Vordergrund steht.